

Neue Zürcher Zeitung, 26.03.1999, S. 47

Zürich und Region

sir Schär S.

In Kürze /Fusion in Zürichs Architekturszene

sir. Die beiden Architekturbüros Pfister Schiess und Tropeano Pfister haben fusioniert. Sie haben sich zusammen unter der neuen Bezeichnung Pfister Schiess Tropeano & Partner Architekten AG an der Mainaustrasse 35 in Zürich niedergelassen. Die Architekten Thomas Pfister und Rita Schiess hatten sich mit der Überbauung Rütihof-Steinwiesen in Höngg und mit verschiedenen Einfamilienhäusern und Sanierungsarbeiten einen Namen gemacht. Cristina Tropeano und Ruggero Tropeano, Architekturprofessor an der ETH, waren am Technopark beteiligt und haben die denkmalpflegerisch schwierige Fassadensanierung am Museum für Gestaltung betreut. Tropeano, der seine Tätigkeit an der ETH aufgegeben hat, ist mit einem Sanierungskonzept für das Bauhausgebäude in Dessau beschäftigt.